

Denn uns ist ein Kind geboren, ein Sohn ist uns gegeben, und die Herrschaft ist auf seiner Schulter; und er heißt Wunder-Rat, Gott-Held, Ewig-Vater, Friede-Fürst

*Jesaja 9,5
(Lutherbibel)*

Wie viele Namen haben Sie? Wir haben einen oder mehrere Vornamen und einen oder zwei Nachnamen. Vielleicht haben Sie auch einen Spitznamen oder einen Kosenamen, der an eine bestimmte Eigenschaft erinnert, die andere an Ihnen schätzen.

Und Jesus? Er hatte viele Namen. Etwa 700 Jahre bevor Jesus geboren wurde, hat der Prophet Jesaja seine Geburt angekündigt und ihn „Wunder-Rat“, „Gott-Held“, „Ewig-Vater“ und „Friede-Fürst“ genannt. So hat Jesaja darauf hingewiesen, welche Bedeutung Jesus für unser Leben hat.

Wunder-Rat: In schwierigen Situationen ist Jesus unser Ratgeber. Er hat das beste Beispiel gegeben, wie wir unser Leben gestalten sollen. Wenn wir uns vorstellen, wie Jesus in einer bestimmten Situation reagieren würde, bekommen wir eine Idee, wie wir seinem Beispiel folgen können.

Gott-Held: Jesus ist stark und mächtig, wie ein Held, der uns beschützt und uns Kraft gibt. Er ist allmächtig und immer für uns da. Er gibt uns Kraft unsere Ängste zu überwinden und Herausforderungen mutig anzugehen.

Ewig-Vater: Jesus Christus und Gott der Vater sind eins. Wie ein liebevoller Vater sorgt er für uns. Er verlässt uns nie. Wir können ihm alles sagen. Er ist immer da, um uns zu trösten und zu beschützen.

Friede-Fürst: Jesus bringt Frieden in unsere Herzen. Er zeigt uns, wie wir in Frieden miteinander leben sollen. Jesus schenkt uns Frieden und hilft uns, ihn zu verbreiten. Wir wollen wie er als Friedensstifter in unserem Beziehungen wirken.